
ACTA DE LA CENTESIMA SESION ORDINARIA DEL
. CONSEJO ACADEMICO DEL COLEGIO DE ESTUDIOS CIENTiFICOS Y

TECNOLOGICOS DEL ESTADO DE MEXICO.

SIENDO LAS 11:00 HORAS DEL DfA 04 DE DICIEMBRE DE 2013 EN LAS
INSTALACIONES DEL PLANTEL COATEPEC DE HARINAS DEL COLEGIO DE
ESTUDIOS CIENTfFICOS Y TECNOLOGICOS DEL ESTADO DE MEXICO
UBICADO EN SAN LUIS Y EL CEDRITO KM. 42, COATEPEC HARINAS,
ESTADO DE MEXICO, c.P. 51700 ENCONTRANDOSE REUNIDOS: LOS c.c.
DR. EDGAR ALFONSO HERNANDEZ MUNOZ, DIRECTOR GENERAL Y
PRESIDENTE; L1C. RENE ORTEGA BARCENAS, DIRECTOR ACADEMICO Y
SECRETARIO; ARQ. JESUS CONTRERAS TENORIO, DIRECTOR DE
PLANEACION Y EVALUACION INSTITUCIONAL; L1C. NADIA PAULINA
ALCANTARA GARCiA, DIRECTORA DE VINCULACION CON LOS SECTORES
PRODUCTIVO Y DE SERVICIOS, M. EN c.P. ABRAHAM MARTiNEZ
ZAMUDIO, DIRECTOR DE ADMINISTRACION Y FINANZAS; L1C. GUILLERMO
HERRERA ALCANTARA, DIRECTOR DEL PLANTEL ACAMBAY; C.P. MARiA
PATRICIA HERNANDEZ MUNGUiA, DIRECTORA DEL PLANTEL ACULCO;
MTRA. IGNACIA BAUTISTA GONZALEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL
ATLAUTLA; M. EN C. ANA LILIA CERVANTES MEZA, DIRECTORA DEL
PLANTEL CHALCO; L. EN P. MARiA DE LOURDES JUAREZ SANCHEZ,
DIRECTORA DEL PLANTEL CHICOLOAPAN; Q.F.B. DEMETRIO MATiAS
PEREZ, DIRECTOR DEL PLANTEL CHIMALHUACAN; L1C. KARLA CARINA
CORONA GARCiA, DIRECTORA DEL PLANTEL CHIMALHUACAN II; M. EN D.
JAVIER MUNOZ GARCiA, DIRECTOR DEL PLANTEL COACALCO; M. EN E.
GERMAN REYES JOSE, DIRECTOR DEL PLANTEL COATEPEC HARINAS;
L1C. YOVANY VERGARA CORTES, DIRECTOR DEL PLANTEL CUAUTITLAN;
L1C. ARMANDO HERNANDEZ VEGA, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA
DIRECCION DEL PLANTEL CUAUTITLAN IZCALLI; I.Q. ARGELIA CUAHUTLE
RAMiREZ, ENCARGADA DE LA DIRECCION DEL PLANTEL DONAT
GUERRA; M. EN C. OSCAR MENDOZA ANGELES, DIRECTOR DEL PLANTE
ECATEPEC I; c.P. BLANCA ESTELA GONZALEZ GARCiA, DIRECTORA DEL
PLANTEL ECATEPEC II; ING. DAVID ALEJANDRO PINA NIETO, DIRECTOR
DEL PLANTEL HUIXQUILUCAN; M. EN C. ADRIAN DE JESUS VILLA
MONZALVO, DIRECTOR DEL PLANTEL IXTAPALUCA I; L1C. ALEJANDRO
RAFAEL PACHECO VELAZQUEZ, DIRECTOR DEL PLANTEL IXTAPALUCA II;
M.D.A.E.S. JUAN GABRIEL ZETINA ESPINOSA, DIRECTOR DEL PLANTEL

f IXTAPAN DE LA SAL; M. EN A. ELIZABETH GUADARRAMA ALMANZA,
DIRECTORA DEL PLANTEL IXTLAHUACA; M.C.E. GUSTAVO MALDONADO
CUEVAS, DIRECTOR DEL PLANTEL JILOTEPEC; M.A.D.N. L1C. CARLOS
JAVIER CONTRERAS DORDELLY, DIRECTOR DEL PLANTEL JIQUIPILCO; M.
EN C. MAURICIO CASTILLO MENDOZA, ENCARGADO DEL DESPACHO DE
LA DIRECCION DEL PLANTEL JOCOTITLAN; c.P. EDUARDO HANS
RODRiGUEZ, DIRECTOR DEL PLANTEL LA PAZ; L.A.E. PATRICIA HERRERA
VALLEJO, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLAN
LERMA; L1C. MA. ALEJANDRA TORRES LOPEZ, DIRECTORA DEL PL
MALINALCO; c.P. JOSE GERARDO JUAREZ ORTIZ, ENCARGAD
DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL METEPEC I;
BER DA ISABEL MENDEZ MANZANARES, DIRECTORA DEL PLA





METEPEC II; L1C. HERLINDA AMANTE MARTiNEZ, ENCARGADA DEL
DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL NEZAHUALCOVOTL I; M. EN
D. LETICIA ESTHER CAMPOS SANCHEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL
NEZAHUALCOVOTL II; ING. ALVARO GARCiA BLANCAS, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL NICOLAs ROMERO I; MTRA.
CAROL ROSAS MARTiNEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL NICOLAs ROMERO
II; ING. ANASTACIO BLANCAS ESPINOSA, DIRECTOR DEL PLANTEL
NICOLAs ROMERO III; QUiM. MARGARITO GARCiA SAN JUAN,
ENCARGADO DEL DESPACHO DEL PLANTEL SAN FELIPE DEL PROGRESO;
c.P. JESUS BARTOLO ARCOS, DIRECTOR DEL PLANTEL SAN JOSE DEL
RINCON; ING. ROGERIO VITE LINARES, DIRECTOR DEL PLANTEL
SUL TEPEC; ING. PEDRO JIMENEZ PINEDA, DIRECTOR DEL PLANTEL
TECAMAC; ING. ISMAEL HERNANDEZ ARRIETA, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECION DEL PLANTEL TEJUPILCO; L1C. MARiA ANA
RAMOS CEDILLO, ENCARGADA DEL DESPACHO DE LA DIRECCION DEL
PLANTEL TEMASCALAPA; ING. GABRIEL MENDEZ ZEPEDA, ENCARGADO

.. DEL DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL TEMASCALTEPEC; M. EN
C. GREGORIO ZAPATA ARREDONDO, DIRECTOR DEL PLANTEL
TENANCINGO; ING. CARLOS RENAUD TOLEDO, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL TENANGO DEL VALLE; ING .

. JOSE GUADALUPE VEGA SANCHEZ, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA
DIRECCION DEL PLANTEL TEPOTZOTLAN; M. EN C. VULISMA LETICIA
CORTE SANDOVAL, DIRECTORA DEL PLANTEL TEQUIXQUIAC; L1C.
TOMAs FERMiN BRAVO CRUZ, DIRECTOR DEL PLANTEL lEXCOCO; L1C.

" /

CLAUDIA PATRICIA RAMIREZ RODRIGUEZ, ENCARGADA DEL DESPACHO
DE LA DIRECCION DEL PLANTEL TEZOVUCA; M. EN E. BEATRIZ ELSA
CHAvEZ LOPEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL TOLUCA; c.P. RITA MARTiNEZ
ALVAREZ, DIRECTORA DEL PLANTEL TUL TEPEC; c.P. HECTOR RICARD
ALMERALLA BANDA, DIRECTOR DEL PLANTEL TUL TITLAN; MTR~
AMALIA LEONILA TOLEDO LOPEZ, DIRECTORA DEL PLANTEL VALLE DE
BRAVO; DR. MIGUEL ANGEL LOPEZ MARQUEZ, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD I; ING. CESAR GOMEZ FLORES, ENCARGADO DEL
DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL VALLE DE CHALCO
SOLIDARIDAD II; M. EN C. HERMILA VALLEJO LOPEZ, DIRECTORA DEL
PLANTEL VILLA DE ALLENDE; M. EN C. FRANCISCO ERASMO ROSALES
SUAREZ, ENCARGADO DEL DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL
VILLA DEL CARBON; L1C. EDUARDO MAYA CHAvEZ, DIRECTOR DEL-
PLANTEL VILLA VICTORIA; L1C. LUCIANO CANO BARCENAS, ENCARGADO
DEL DESPACHO DE LA DIRECCION DEL PLANTEL XONACATLAN.; L1C.
FRANCISCO EFRAiN ROJAS ESTRADA, ENCARGADO DE LA DIRECCION
DEL PLANTEL ZACAZONAPAN.
COMO INVITADOS: Lie. ROSA MARfA MONTES DE OCA HUERTA, JEFA DE
LA UNIDAD JURfDICA, Ffs. SERGIO PINA SOTO, SUBDIRECTOR DE
CONTROL ESCOLAR, L.A.E. MARTHA AfDA JAR DON NAVA
SUBDIRECTORA DE DESARROLLO DOCENTE Y DESEMPENO ESCOL
ING. GUSTAVO ADOLFO BALLESTEROS DEGOLLADO, JEFE
DESARROLLO DOCENTE; Lie. ERICK TEODORAKIS RODRfGUEZ D NIS,
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JEFE DE VINCULACION Y EXTENSION EDUCATIVA Y EL c.P. RICARDO
SERRANO ROJAS, SUBDIRECTOR DE ADMINISTRACION; PARA LLEVAR A
CABO LA CENTESIMA SESION ORDINARIA DEL CONSEJO ACADEMICO
DEL CECYTEM.

EI Lic. Rene Ortega Barcenas, dio inicio a la sesi6n desahogando el siguiente:

Orden del Dia

1. Lista de asistentes y declaraci6n del Qu6rum.
2. Lectura y en su caso, aprobaci6n del orden del dia.
3. Lectura y en su caso, aprobaci6n del acta de la sesi6n anterior.
4. Lectura al seguimiento de acuerdos.
5. Asuntos en cartera.

a) Entrega de reconocimientos a los Planteles que se incorporan al S.N.B.
b) Resultados de la evaluaci6n de la asignaci6n del Estfmulo al Desempeno del

Personal Docente.
c) Aplicaci6n de las nuevas carreras. .\. '
d) Solicitud de planes de mejora continua, (atenci6n Yo no abar'l'<:lono).
e) Bibliograffa digital.
f) Solicitar la proyecci6n de grupos.
g) Dar a conocer detalles del concurso de ingreso 2014. ~.
h) Comentarios respecto a la asignaci6n de horas a docentes.
i) Proyectos de fortalecimiento academico.
j) Presentaci6n de FORTACEC por el Dr. Miguel Angel L6pez Marquez.

a) Conclusiones de las reuniones con cada uno de los 56 planteles para analizar
sus indicadores academicos.

b) Lineamientos generales para la primera aplicaci6n diagn6stico "Logro
Academico".

c) Propuesta para modificar el Reglamento del Plantel CECyTEM.
d) Avances del Sistema de Control Escolar WEB.
e) Solicitudes para el H. Consejo Academico.
f) Asuntos Generales.

a) Talentos CECyTEM.
b) Convocatoria C6mic Cecyto.
c) Programa de Promoci6n de Lectura.
d) Resultados Encuentro Nacional Deportivo 2013.
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a) Becas PROBEMS.
b) Aba~,dono Escolar.
c) Reporte de Status de Servicio Social en cada Plantel.
d) Conv~nios celebrados con los municipios.

Direcci6n de Planeaci6n y Evaluaci6n Institucional.

a) Reporte del Avance en Planteles sobre la Operaci6n del Plan Institucional
del CECyTEM.

a) Intervenci6n del Lic. Yovany Vergara Cortes, Director del Plantel
Cuautitlan, sobre el Instrumento para el seguimiento de la Evaluaci6n
integral.

Con respecto al punto 1y 2), previa la lista de asistencia y una vez que se constat6
el qu6rum para Ilevar a cabo la Sesi6n, el Lic. Rene Ortega Barcenas, someti6 a
consideraci6n de los asistentes el orden del dia, el cual se aprob6 por unanimidad
del pleno.

Para desahogar los puntos 3 y 4), en raz6n de que el acta de la Nonagesima
Novena Sesi6n Ordinaria, fue enviada con antelaci6n a los integrantes de este
Consejo Academico, al no haber ninguna observaci6n se dispensa su lectura y
procedi6 a recabar las firmas.

R,unto 5. Respecto a los asuntos en cartera de la Direcci6n Academica:

Direcci6n Academica.

Inciso a).-Presentaci6n de los nuevos Subdirectores y Jefes de Departamento. E
Lic. Rene Ortega Barcenas, les coment6 que de manera formal el Dr. Edgar Alfonso
Hernandez Munoz, Director General, con anuencia de la autoridades de la Secretaria
de Educaci6n, tuvo a bien nombrar a partir del 1 de Noviembre de 2013, al Fis.
Sergio Pina Soto como Subdirector de Control Escolar, a la L.A.E. Martha Aida
Jard6n Nava como Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeno Escolar, el
Ing. Gustavo Adolfo Ballesteros Degollado como Jefe de Desarrollo Docente; y el
c.P. Ricardo Serrano Rojas como Subdirector de Administraci6n; de igual manera
inform6 sobre la designaci6n al Lie. Armando Hernandez Vega como Encargado de
la Direcci6n del Plantel Cuautitlan Izcalli y a la 1.0. Argelia Cuahutle Ramirez co
Encargada de la Direcci6n del Plantel Donato Guerra y el Lic. Luciano ana
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Barcenas con Encargado de la Direcci6n del Plantel Xonacatlan, dandoles la
bienvenida en esta noble labor.

Inciso a).-Entrega de reconocimientos a los Planteles que se incorporan al S.N.B. el
Dr. Edgar Alfonso Hernandez Munoz, Director General, realiz6 la entrega de
reconocimientos a los Planteles que se incorporan al S.N.B. y que de manera formal
les acreditan, siendo el Plantel Atlautla, Plantel Coatepec Harinas, Plantel Donato
Guerra, Plantel Ecatepec I, Plantel Ixtapaluca I, Plantel Jilotepec, Plantel La Paz,
Plantel Nicolas Romero II, Plantel San Jose del Rinc6n, Plantel Tultepec, Plantel
Tultitlan, Plantel Villa del Carb6n y el Plantel Villa Victoria.

Inciso b).-Resultados de la evaluaci6n de la asignaci6n del Estimulo al Desempeno
del Personal Docente. La L.A.E. Martha Jard6n Nava, Subdirectora de Desarrollo
Docente y Desempeno Escolar, les coment6 que hubo 795 profesores que
participaron, por 10 que se aprecia que se esta incrementando la participaci6n de
los docentes, de los cuales 63 profesores obtuvieron el nivel III, 323 el nivel II, 401
obtuvieron el nivel I y 8 quedaron fuera al nO'cumplir con los requisitos establecidos
por el instrumento. En este' orden de ideas, se les solicit6 que antes de que inicie el
pr6ximo semestre, en el perfodo inter semestral, se realice un perfodo de
capacitaci6n acerca de la integraci6n de expedientes c?n toda la plantilla docente.

Inciso c).- Aplicaci6n de las r:"Iuevascarreras. La L.A.E. Martha Jard6n Nava,
Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeno Escolar, I.es coment6 que el
Colegio se dio a la tarea de desarrollar 2 carreras nuevas', las cuales estan
aprobadas por la Coordinaci6n Nacional de los CECyTE' s y por el COSDAC, dichas
carreras se denominan "Animaci6n Digital" y "Estudios de Mercado y Entornos
Sociales", dando inicio alas mismas el Plantel Chimalhuacan II, el cual tiene la
~arrera de Programador de Software e incorporara la de Animaci6n Digital;
Cuautitlan Izcalli, tiene la carrera de Laboratorista Qufmico, Programaci6n, Gesti6n
Administrativa, apertura Estudios de Mercado y Entornos Sociales; Ixtapaluca II
incorpora la carrera de Animaci6n Digital; el Plantel Ixtlahuaca incorpora la carrera
de Trabajo Social; el Plantel Jiquipilco, apertura Seguridad Industrial; Jocotitlan
liquidara Procesos de Gesti6n Administrativa y apertura, Estudio de Mercado y
Entornos Sociales; Metepec II, incorpora Animaci6n Digital; Sultepec incorpora
Animaci6n Digital; Tultepec incorpora Diseno GrMico Digital; Valle de Chal 0
Solidaridad incorpora Animaci6n Digital; Villa del Carb6n incorpora Animaci6
Digital, yen el caso de Coatepec Harinas y Tenancingo liquidaran la especialidad de
Floricultura e incorporaran Horticultura Sustentable, respecto a dichas carreras
incorporadas se analizara su aceptaci6n y se espera que para el pr6ximo cicio los
demas Planteles puedan aplicarlas con resultados alineados; en este mismo senti do
se les inform6 que se tiene otra carrera en desarrollo denominada "Soporte y
Mantenimiento de Equipos de Comunicaci6n M6vil", mismas que estan
posicionando al Colegio a la Vanguardia a Nivel Nacional y se suben al catalogo de
la DGETI, al mismo tiempo se agradece a los docentes ya que ellos son 10 que han
Jogrado desarrollar estas carreras.

Inciso d).- Solicitud de planes de mejora continua, (atenci6n Yo no abandono). La
L.A.E. Martha Jard6n Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeno
Escolar, les coment6 que en la sesi6n anterior se acord6 trabajar en los planes
mejora continua que darfan atenci6n al programa de "Yo no abandono", los c es

uscan mejorar la eficiencia terminal y por ende disminuir la deserci6n, al res ect
Coordinaci6n Nacional de 105 CECyTE' 5 esta solic'tando 105 planes de ej a
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continua de cada Plantel, que esten plasmados con metas realistas y con los
resultados que se estan esperando, 10 anterior derivado a que va a realizar una
medicion oportuna, por 10 cual se solicita que para el13 de Diciembre hagan lIegar a
esta area Subdireccion dichos planes.

Inciso e).- Bibliografia digital. La L.A.E. Martha Jardon Nava, Subdirectora de
Desarrollo Docente y Desempeno Escolar, les comento que en el pasado mes de
Septiembre se integraron las academias, acordandose que los coordinadores de las
ultimas van a realizar un analisis de las Bibliotecas Digitales publicas y de
suscripcion para obtener propuestas de links, mismas que se iban a enviar a esta
Subdireccion para buscar dar atencion a los planes y programas de estudio, ya que
la idea es que con el departamento de informatica, se suban estos links a un
metabuscador y se pueda contar a su vez con una biblioteca digital, el objetivo del
Colegio es que ya no se este comprando una bibliograffa impresa que tenga muy
poco tiempo de vigencia, sino que se tenga apertura a una biblioteca digital por
parte de toda la matrfcula. Es por ello, que con el fin de estudiar donde se tendra
acceso a esta informacion, se acordo que el dfa 29 de Septiembre de 2013 se
entregarfa dicha informacion y unicamente 25 academias de' 39 mandaron la
informacion, derivado de 10 cual, se solicita .que a la brevedad envfen estos datos,
porque a principios del mes de enero, se va aver la factibilidad de realizar el
contrato con la empresa que les facilite la adquisicion del metabuscador, a 10 cual i
no se tiene propuesta de bibliograffa, pues es probable que no se contrate.>

Inciso f).-Solicitar la proyecci6n de grupos. La L.A.E. Martha Jardon Nava,
Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeno Es~olar, les solicito a los c.c.
Integrantes de este H. Consejo la proyeccion de grupos para el cicio 2014-2015
para el proximo 13 de Diciembre, en este contexto comenta que se de'be consider

.~ue se esta consolidando la matrfcula que se proporcione con una oferta co
instalaciones que deben estar funcionando y no sobre futuras ampliaciones, en este
sentido se hace hincapie en que se considere que solo hay 2 turnos: matutino y
vespertino, no existiendo turnos mixtos, de igual manera que la sala de computo y
de laboratorio no son aulas, es por ello que la capacidad instalada debe ser
soportada con las aulas que esten debidamente equipadas, por 10 turnos
establecidos; en este orden de ideas el formato de Ilenado ya se les hizo Ilegar po
10 que se solicita que 10 hagan Ilegar firmado a esta Subdireccion.

Inciso g).-Dar a conocer detalles del concurso de ingreso 2014. La L.A.E. Martha
Jardon Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeno Escolar, les
comento que aunado a la proyeccion de grupos en el mes de Enero, se publica la
convocatoria para el concurso de ingreso, para que de manera oportuna puedan
empezar con su proceso de difusion, al respecto las fechas son las sigl:Jientes:
publicacion de la convocatoria para ambas zonas 19 de enero, el pre registro vfa
internet en 103 municipios del 04 al 24 de febrero, en zona metropolitana del 20 de
enero al 14 de febrero, el registro de aspirantes en 103 municipios del 03 al 24 de
marzo, aplicacion del examen el 18 de mayo, y en zona metropolitana 29 de junio,
finalmente la publicacion de resultados en 103 de municipios 04 de junio y en zona
metropolitana 01 de agosto.

Inciso h).-Comentarios respecto a la asignaci6n de horas a docentes. La L.A.E.
Martha Jardon Nava, Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeno Escolar, 1

comento que en base al analisis de las plantillas hay docentes en la situacion el
siguiente caso: la de un profesor que es Lic. en Informatica y se observa que lene
una plaza de Jornada Asociada "C "de medio tiempo teniendo asignad s un
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porcentaje de entre 20 y 29 semanales, dicho profesor tambien cuenta con horas
de fortalecimiento academico, en desglose de su horario se aprecia la siguiente
asignaci6n en la primera materia dos grupos con 10 horas, en la segunda materia 2
grupos de 6 horas y por ultimo fortalecimiento academico con un grupo de 3 horas,
teniendo un total de 35 horas, por 10 que se percibe una oportunidad de corregir
esta situaci6n, en el sentido de si el profesor tiene un nombramiento de jornada de
medio tiempo, se tiene la obligaci6n de cumplir esta norma, al darle las horas que
tiene asignadas y evitar reforzarlo con horas de mas, ya que no es obligatorio
asignar mas horas de las que les correspond en si no hay un proyecto academico
debidamente establecido con resultados medibles, por 10 que se solicita que se
cubra el nombramiento con las horas que estan establecidas, ya que si se
proporcionan horas de mas ya no hay oportunidad para el fortalecimiento. En otro
caso se analiz6 que otro profesor que tiene un perfil en docencia esta dando una
hora de taller, por 10 que es poco probable que durante esta hora se este
reportando un buen ejercicio, ya que no es el area de su competencia, es por ello
que si se va a asignar alguna carga horaria debe estar justificada pero no como hora
de taller, tendra que ser como asesoria, como tutoria, 0 como el caso 10 amerite
pero sin cambiar el nombre, por 10 que se solicita que todos los docentes que
tengan plaza de jornada de 20 a 35 horas para poder dar horas de fortalecimient ,
debe de considerarse aspectos de acuerdo a la capacidad de grupo, con u
promedio de 40 alumnos ya que con anterioridad se ha visto que se estan dejando
grupos con menos alumnos y se estan duplicando horas, debido a que la mayor
carga horaria estara asignada en las materias cut"riculares, recalcando que las horas
de fortalecimiento estan mal aplicadas, como hora5 sueltas mal distribuidas sin una
justificaci6n valida, es por ello que se les exhorta a que- en el caso de si es una
asesoria es mejor poner el termino asesoria como vieflCSasignada, hacer una buen
distribuci6n y que las horas asignadas esten plenamente comprobadas; en este
mismo orden de ideas las anotaciones deben estar debidamente Ilenadas con quien
.tiene plaza de jornada, que se Ie esta descargando, etc., por 10 que tendra que estar
reflejado. .

EI Lie. Rene Ortega Barcenas, les coment6 que 10 anterior va de la mana por que
obedece a una situaci6n de orden, ya que se tienen detectadas horas que no esta
plen~mente justificadas es por esto que se debe hacer una depuraci6n 0 en su cas
justificarlas plenamente, esto permitira en su oportunidad optimizar los recurso
por 10 que las horas y plazas liberadas se podran asignar a los planteles que asi 10
requieran, tanto a nivel docencia como en las diferentes actividades de apoyo a la
misma, de igual manera hay proyectos especiales, asi como actividades de corte
artistico y deportivo, para ello se asignaran horas que no se encuentren plena mente
sustentadas y que los Directores van a ayudar a detectar, depurar y dar orden, asi
como a las plazas que estan en este contexto, 10 que permitira entrar en una
situaci6n de acomodo, en el mismo orden de ideas el criterio para basificaci6n y
homologaci6n tendra que estar de acuerdo al Marco Normativo, con este nuevo
orden se tendra un beneficio completo, mismo que se reflejara en los indicadores
institucionales. Para revisar las areas asignadas para cada uno es cuesti6n de orden
y que sea plenamente justificable, es por ello que la tarea es depurar y dar orden a

• la plantilla, tanto docente como administrativa, ya que tambien es un recurso siendo
de tipo humane pero eso no los deslinda de responsabilidades, por eso se les
solicita que se haga un ejercicio muy completo al interior de cada uno de los
planteles.

Inciso i).-Proyectos de fortalecimiento academico. La L.A.E. Martha Jard6n Nav ,
Subdirectora de Desarrollo Docente y Desempeno Escolar, les coment6 que c 0
parte de los festejos del XX Aniversario del Organismo, se tiene contemplado u a
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mayor participacion de los estudiantes en las justas academicas, motivo por el cual
se realizarim selecciones internas de manera anticipada para buscar a los
estudiantes con mayor preparacion y mejores aptitudes para representar al Colegio,
al respecto se tiene en puerta la olimpiada de informatica, saliendo la convocatoria
el dfa 05 de diciembre, derivado de 10 cual se envio un correo electronico a los
planteles de La Paz, Metepec II, Toluca y Tultitlim, para la seleccion interna, con el
objetivo de tener una buena participacion en estas justas, por 10 que se solicita se
mantenga informada a esta area sobre los jovenes que van a participar para
preparar la logfstica el dfa que Ileguen a dicho evento.

Inciso j).-Presentacion de FORTACEC por el Dr. Miguel Angel Lopez Marquez. el Dr.
Miguel Angel Lopez Marquez, Encargado del Despacho de la Direcci6n del Plantel
Valle de Chalco Solidaridad I e Integrante del Honorable Consejo Academico, les
comento que en el mes de Mayo de 2013, empieza su gestion en Plantel Valle de
Chalco Solidaridad I, percatandose de que las horas de fortalecimiento
lamentablemente se venfan trabajando como horas de descanso en el Plantel, por la
experiencia adquirida sabfa que no era facil cambiar esta costumbre, derivado de 10
anterior propone el proyecto FORTACEC, teniendo como antecedente que a partir
del mes de febrero de 2008, durante el semestre 2008-2008, se autorizaron a los
docentes que tuvieran 20 horas 0 mas de permanencia las plazas de jornada y
derivandose la indicacion de asignar horas de permanencia a estos docentes; en
este contexto actualmente los retos academicos que obligan al CECyTEM a ser un
Organismo eficiente en todos los recursos que tengaa la mano, se presenta el
Proyecto denominado "Fortalecimiento Academico a Aluml1Qs del CECyTEM",
sustentado en el manual que se publico en diciembre de 2008, con relacion a los
trabajos de fortalecimiento academico, entre los cuales esta las tutorfas, asesorfas y
algunos proyectos administrativos que se pueden realizar, en nuestro caso
particular optamos por ocuparlo par.a asesorfas para los estudiantes, los proposit6s
son evidentes: hacer eficiente el recurso humane en estas horas de fortalecimiento,
robustecer nuestro servicio educativo con asesorfas academicas a contra turno y de
esta manera coadyuvar al incremento de los indicadores, como son la desercion, la
aprobacion y el aprovechamiento academico; en cuanto a los requerimientos se
establecieron que sean docentes con nombramiento de tutor de grupo, docent s
que cuenten con plazas de jornada y por 10 tanto con horas de fortalecimiento,
concentrado de estos docentes, un programa de seguimiento de alumnos
denominado en nuestro caso "carnet del alumno", ademas de un espacio para
desarrollar esta actividad, entendiendose que en los planteles una limitante en
ocasiones son los espacios, respecto al recurso para este proyecto consiste en el
analisis de plantilla docente de este semestre, derivado del cual encontramos que
~e encuentra con 32 docentes con permanencia de los cuales 27 tienen plazas de
jornada, sumando las horas de los mismos son 116 horas, semana, mes, que se tienen
disponibles que de alguna manera se venfan desvaneciendo. En este orden de ideas

'•.en el Plantel Valle de Chalco Solidaridad I, se adaptaron 3 espacios para lIevar ci.
'cabo estas tutorfas academicas, cada uno cuenta uno 10 pupitres y su pizarron. Otra
problematica es que hay mayor demanda en algunas asignaturas que tienen un alto
fndice de reprobacion y algunos casos requieren el espacio de los talleres
laboratorios, por eso se hara la propuesta para que el proximo semestre, e
horas de fortalecimiento se impartan los dfas sabados, teniendo dispo bl





espacios amplios como son los salones y laboratorios. En el aspecto de concientizar
para tomar este proyecto cuando las costumbres asi 10difieren, se tuvo que anclar
en un aspecto legal, buscandose el respaldo en el programa de "Yo no Abandono",
con el cual se realiz6 de acuerdo a los manuales una planeaci6n participativa y su
enfocamos abarc6 de alguna manera a padres de familia, docentes, administrativos,
directivos, a que este proyecto, logrando que legal mente el docente no tenga
sustento para de alguna manera protestar 0 crear una inconformidad, a pesar de
que sabemos que las horas de fortalecimiento reciben una remuneraci6n; de igual
manera a los j6venes se les va a apoyar a asistir a estas asesoria a contra turno,
lIevando un seguimiento con puntos adicionales para los examenes de
recuperaci6n, extraordinarios y a titulo de suficiencia. Dentro de la organizaci6n se
tuvo que realizar un concentrado para que de los dias lunes a viernes
principalmente de un horario de 10:20 a 17:20 se Ilevaran las horas de
fortalecimiento, este concentrado se realiz6 con la plantilla como estaba
estructurada, no haciendose modificaci6n, pero durante el siguiente semestre se
tiene planeado que en los dias sabado se contemplen parte de estas asesorias, solo
se necesita un poco de planeaci6n y lIevarlo a cabo ya sea habilitando cubiculos,
respecto a esto se les coment6 a los padres de familia, ya que deben de .esta
enterados de las actividades que realizan sus hijos, aclarandoles que es a contra
turno, que los muchachos no tendrfan que pagar ningun costa y que final mente
aparte de repasar los temas y aprender, se les tomara en cuenta para I'as
evaluaciones de recuperaci6n, extraordinarios y a titulo de suficiencia;logrando con
esto las ventajas de contar con un protocolo para aprovechar. recurso humano
d~rivados de las horas de fortalecimiento, apoyar a los j6venes a reforzar los temas
vis'tos en c1ase 0 cuando hayan reprobado alguna asignatura, qu~ el doceote
tambien tenga un reconocimiento de una constancia de asesorfa y que estas horas
de fortalecimiento se apliquen homogeneamente en el Plante!. En cuanto alas
.desventajas en este proyecto se determin6 que se puede dar que el docente y el
alumno Ileguen a simular la asesoria, para que el docente obtenga la constancia y el
alumno los puntos, sin hacer un esfuerzo para que aprenda, es por ello que se debe
tener mucho cuidado, otra desventaja es evaluar al estudiante, ya que se sabe q e
algunos planteles no cuentan con horas de fortalecimiento en este momento, p ro
en esta etapa de desarrollo creemos que se haran acreedores a elias, 10anterior n s
lIeva a que la principal invitaci6n esta en el docente asesor, ya que se encontraba
en el entendido que eran horas libres, esta situaci6n se ha remediado con este
proyecto en el actual semestre. Conforme a los alcances de este proyecto se sabe
que al finalizar el.examen a titulo de suficiencia correspondiente al semestre 2013-
2014 estaremos en condiciones de hacer un analisis cualitativo y cuantitativo, en
cuanto a 10cuantitativo los indices de reprobaci6n y deserci6n por reprobaci6n, nos
marcaran la pauta, en el case>del cualitativo se haran entrevistas a los estudiantes
que hayan participado en el proyecto, a los docente tutores y docenes asesores. La
'conclusi6n es que en el CECyTEM es necesario contar con un protocolo para
consolidar la eficiencia en el capital humano, generado por las horas' de
fortalecimiento academico, 10que implica el establecimiento de una base legal para
su aplicaci6n y propiciar asi alternativas de apoyo academico para nue os
estudiantes, incrementando las posibilidades de que los j6venes puedan c nclu
satisfactoriamente sus estudios de nivel medio superior.
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En este contexto el M. en C. P. Abraham Martfnez Zamudio, Director de
Administracion y Finanzas, les comento que tanto personal administrativo como
personal docente esta siendo auditado, en sus respectivas plantillas, en el caso del
personal administrativo, se sabe que debe cubrir las 45 horas semanales y en el
caso de los docentes deben cubrir la carga horaria que tienen programada,
evidentemente con la reforma educativa se va a favorecer que se cubra con
cabalidad todas las horas que se tienen programadas, ya que es importante
mantener una coordinacion con todos los Directores, para que en funcion de la
naturaleza de cada una de las carreras que se imparten en los planteles se valore la
viabilidad de hacer suspension de labores en dfas que no son oficiales como los de
este perfodo de invierno que no estan marcados en gaceta como inhabiles, ya que
al no haber una causa plenamente justificable se tendran que laborar, de igual
manera en el caso de los administrativos se tiene que cubrir el horario laboral, ya
que si no existe algun oficio de comision, de incidencia, 0 de incapacidad se tendra
que descontar al servidor publico que no cumpla con el horario establecido.

Respecto a este tema el Dr. Edgar Alfonso Hernandez Munoz, Director General, les
comento que las titulares de los dos sindicatos Ie han pedido que se decrete
centralmente los dfas de asueto, alegando que al no darle las facilidades al personal,
no se tendra el quorum para Ilevar a cabo sus asambleas, 0 bien no tend ran el exito
esperado las actividades organizadas, es por esto que se les ha comentado que las
decisiones sobre el personal las toma el jefe inmediato 0 superior, en consecuencia
si desean discrecionalmente dar estas facilidades sera bajo dos criterios que su
propia autoridad les permite administrar el criterio del tipo de servicio, si el servicio
que· prestan los trabajadores no admite una interrupcion, se denegara, ya que las
necesidades de servicio asf 10 ameritan, ademas de que se tiene la discrecionalidad
de peterminar quien puede asistir y quien no de acuerdo al criteria academico, en
concreto se quiere plantear a la asamblea si se asume que esto es discrecional y se
tropicaliza que cada jefe es responsable de responder a la contralorfa si hay alguna
repercusion, por eso se sugiere que se atengan a 10establecido plena mente por el
calendario y 10 que este plasmado en los contratos colectivos, en general d
acuerdo a la Normatividad, en este orden de ideas se sugiere que se acuerde e
este Honorable Consejo y se plasme en la circular; en relacion a 10anterior los. c.c.
Integrantes sometieron esta propuesta aprobandose por consejo, misma que
plasma que se atengan a 10 establecido plenamente por el calendario escolar y 10
que este plasmado en los contratos colectivos y de acuerdo a la Normatividad en
materia.

Inciso a).- Conclusiones de las reuniones con cada uno de 105 56 planteles para
analizar sus indicadores academicos. EI Ffsico Sergio Pina Soto, Subdirector de

.' Control Escolar, les comento que en la primera quincena de Octubre se Ilevaron a
cabo reuniones con cada uno de los Directores de Plantel, de ahf se establecieron
metas mfnimas para cada uno de los planteles para alcanzar en el cicio escolar
2013-2014, en conclusion las metas mfnimas para el Colegio para eficiencia ter . ar
son el 59.5%, en titulacion 75%, en aprobacion el 84.3%, teniendo una deserci "n d
15.7% y un aprovechamiento de 7.6 puntos y en cuanto al crecimiento de
matrfcula se establecio del 2% anual, en cuanto a logro academico; en comuni acio

;J?RMA PARTEDELACENT'SIMASESI{lJS:;;
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se esta estimo que lIegara a 69% y en matemilticas 64%. En este sentido de las
plilticas realizadas con cada uno de los Directores se establecen las siguiente'
conclusiones: que los materiales de promocion y difusion se hagan de maner
especffica para cada uno de los planteles, que la carrera de procesos de gestio
administrativa en el cicio 2013-2014, tuvo una baja demanda en todos los plantele
que se imparte por 10 que se propone hacer una promocion y difusion ma
exhaustiva para el siguiente cicio escolar y en dado caso que su tendencia siga a la
baja, analizar la liquidacion de la misma; que la mayorfa de los planteles tiene una
subutilizacion de espacios en los semestre tercero y quinto, por 10 que se debe
buscar hacerlos mas eficientes compactando los grupos para el proximo semestre,
mejorando asf los recursos y los espacios. Se requiere que el equipamiento de
talleres y salas de computo esten de acuerdo a las carreras que se imparten y por
ultimo que los materiales de promocion y difusion se suministren dos meses antes
de la convocatoria de ingreso 2014.

Inciso b).-Lineamientos generales para la primera aplicacion diagn6stico "Logro
Academico". EI Ffsico Sergio Pina Soto, Subdirector de Control Escolar, les comento
que los resultados fueron los siguientes el promedio de logro academico para la
habilidad de comunicacion en esta primera prueba diagnostico es 48.72% y se es .
proyectando a 69%, estando debajo por un 20.8%, promedio que se tiene qu
mejorar para la siguientes evaluaciones. Los planteles con promedios mas altos son:
Chalco con 70%, Nicolas Romero II que obtuvo un 64%, Tecamac con 69:1%,
Chicoloapan con 69.1%, Valle de Chalco con 60.1% y los ultimos lugares Tejupilco
con 21.4%, Zacazonapan 26%, Aculco con 26%, Xonacatlan con 31.6% y Donato
Guerra 32.8%, en referencia el promedio de enlace obtenido el ano pasado fue de
67.5%; en cuanto el promedio de logro academico para la habilidad Matemiltica
18.5%, siendo la meta Ilegar al 64%, como antecedente el promedio que qbtuvo I
Colegio en la prueba enlace fue 63.4%, debiendose mejorar un 45.5% para'ilegar a
esta meta, al respecto el Plantel que obtuvo el mejor promedio fue Chalco con un
63%, estando por debajo de la meta establecida, el Plantel que 10 sigue es Valle de
Chalco Solidaridad II con un 33%, seguido por Coatepec de Harinas con un 27 %,
Nicolas Romero I con 27.7% y Nicolas Romero II con 27.4%, en cuanto a los ultimos
lugares se encuentran Aculco con 5.2 %, Donato Guerra con 7%, Nicolas Romero III
con 7.6%, Nezahualcoyotl con 7.9% y Villa del Carbon con 8.1%, al sumarse las dos
habilidades se obtiene un resultado 39.6% por 10que se exhorta a que se mejoren
los resultados redoblando esfuerzos para migrar a los alumnos de elemental
bueno y excelente. En este sentido se les comento que las siguientes do
aplicaciones se tienen programadas para el 19 de Febrero y la tercera para el 19 de'
Marzo.

Inciso c).- Propuesta para modificar el Reglamento del Plantel CECyTEM. EI Ffsico
Sergio Pina Soto, Subdirector de Control Escolar, les comento que desde el mes de
abril se envio una circular en la cual se solicitaban los comentarios y propuestas
parala modificacion del Reglamento del Colegio, derivado de esas propuestas se
hi40 una matriz y se forma una comision de directores, la cual esta conformada por
el Plantel Chimalhuacan, Coacalco, Temascalapa, Tequixquiacac, Ixtlahuaca,
Jiquipilco, Ixtapan de la Sal y Metepec II y adicionalmente hubo la participacion del
Plantel Nezahualcoyotl I y Chimalhuacan II, quienes estuvieron trabajando en a

\:evision y actualizacion de dicho reglamento;En este sentido el pleno del Consejo '
Academico, acuerda las modificaciones las cuales entran en vigor para los alumnos
que ingresan en el cicio escolar 2013 - 2014.
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Control Escolar, entre las cuales estan la consulta para docentes y alumnos mismos
que pueden consultar sus boletas y el calendario escolar, otra modificacion fue la
homologacion de mayusculas y minusculas en este contexto se les solicito tengan
cuidado en la captura de datos entorno a la ortograffa ya que se detecto que este
aspecto no se cuida y no consideran que esta informacion se usa para la emision del
titulo y certificado de los alumnos, y este repercute en que haya errores en los
mismos y se tengan que corregir, por tal motivo se les hara Ilegar un oficio donde
se manifieste la responsabilidad que se tiene al enviar esta informacion, misma que '
tiene que estar validada en su totalidad para que en la emision de tftulos no boten
estos errores; ademas se les comento que el sistema ya permite cargar el catalogo
de modulos y asignaturas, permite descargar el calendario escolar, da un reporte de
alumnos con problematica de inasistencia y pendientes de calificaciones.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima sesion Ordinaria, ratifico la
reincorporacion del alumno Javier Rangel Heredia del Plantel Tultitlan, quien causa
Baja definitiva en el segundo semestre por dejar de asistir aclases, 10 anterior
derivado a motivos de salud ya que padecio cancer testicular izquierdo. solicita
Reingresar al sexto semestre en el periodo 2014 - 2014.

Inciso e).- Solicitudes para el H. Consejo Academico. EI Ffsico' Sergio Pina soto,
subdirector de Control Escolar, procedio a dar lectura a los casos de Consejo
Academico: .

EI pleno de Consejo 'Academico en su Centesima sesion Ordinaria, ratifico
reincorporacion del alumno Luis Enrique Perez Medina del Plantel Ecatepec II, quie
causa Baja Definitiva en quinto semestre por dejar de asistir aclases a· partir del
tercer examen parcial, derivado del fallecimiento de su Abuelo materna y que su
Madre sufrio una enfermedad. solicita su Reincorporacion al quinto semestre en el
periodo 2013 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima sesion Ordinaria, ratifico I'
reincorporacion del alumno Antonio Nunez Alfaro del Plantel La paz, quien caus'
Baja definitiva en el segundo semestre por reprobacion de materias, ·10 anterior
derivado a motivos de salud por sufrir Bradiarritmia Cardiaca. solicita Reingresar al
'segundo semestre en el periodo 2014 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima sesion Ordinaria, ratifico la
reincorporacion de la alumna Jaqueline Sanchez Valdivia, del Plantel La paz, quien
causa Baja definitiva en el sexto semestre por dejar de asistir aclases, 10 anter'
derivado a motivos de salud por sufrir crisis convulsivas. solicita Reingresar
segundo semestre en el periodo 2014 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima sesion Ordinaria, -ratifico la
reincorporacion del alumno Gerardo Guadarrama Perez del Plantel Jilotepec, quien
causa Baja definitiva en el sexto semestre por acumulacion de materias reprobadas,
derivado a que su mama fue diagnosticada con cancer y se hizo cargo de ella en el
hospital. solicita su Reincorporacion al sexto semestre en el periodo 2013 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima sesion Ordinaria, ratifi '
reincorporacion de la alumna sayra Samantha Vazquez solfs, del Plantel Jil tepe
quien causa Baja definitiva en el sexto semestre por dejar de asistir a as ,I





anterior derivado al Divorcio de sus padres. Solicita Reingresar al sexto semestre en
el periodo 2014 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria, ratific6 la
reincorporaci6n del alumno David Dfaz Rivas del Plantel Jilotepec, quien caus6 Baja
definitiva en el segundo semestre por dejar de asistir aclases, derivado a que su
mama fue diagnosticada con cancer, aunado a la pobreza extrema que sufre la
familia. Solicita su Reingresar al segundo semestre en el periodo 2014 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria, ratific6
presentaci6n del Examen especial a la alumna Diana Balderas Juarez, del Plantel
Ixtapaluca II, quien caus6 Baja definitiva en el sexto semestre por no presentar los
examenes extraordinarios de la materia "Matematicas aplicadas", 10 anterior
derivado a motivos de salud ya que padece Hipotiroidismo. Solicita la aplicaci6n de
Examen especial.

• i

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria, rati.fic6 la Ba
I

Definitiva del alumno Aldo Yair Aviles Gonzalez, del Plantel Coatepec Harinas, qUi~'
causo suspensi6n de sus derechos escolares, 10 anterior derivado a qu~ portaba y
distribufa drogas (marihuana) dentro del Plantel (Reincidencia). Solicita la .
ratificaci6n de la Baja Definitiva.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria, ratific6 la Baja
Definitiva del alumno Jose de Jesus Duran Ramfrez, del Plantel Xonacatlan, q .
causo suspensi6n de sus derechos escolares, 10 anterior derivado a que est ba
alcoholizado dentro de las aulas del Plantel. Solicita la ratificaci6n de la Ba'
Definitiva.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria, rati' 6
presentaci6n de Examenes especiales de dos materias al alumno Gabriel Cast
Martfnez, del Plantel Ixtapaluca II, quien caus6 Baja definitiva en el"sexto semestr
por no p'resentar lo,? examenes extraordinarios de las materias "Matematica
Aplicada y Costos y Presupuestos", 10 anterior-..Jerivado a que actualmente labora
para ayudar a su familia, ya que tienen problemas econ6micos. Solicita la aplicaci6n
de Examenes especiales de las dos materias.

Inciso f).- Asuntos Generales. EI Ffsico Sergio Pina Soto, Subdirector de Control
Escolar, sede la palabra a la c.P. Blanca Estela Gonzalez Garda, Directora del
Plantel Ecatepec II, quien presento el caso de la alumna Ivonne Paloma Moreno
Magana con numero de control escolar 13415082270197 de la Especialidad de

Trabajo Social del Plantel Ecatepec II, quien agrede de manera verbal y ffsica, a la
alumna Diana Guadalupe Zarate Abad de la especialidad de Trabajo Social Grupo
109 del mismo Plantel, dejandole marcas ffsicas, esto sucedi6 en las inmediaciones
del Plantel, a la altura de avenida central, ubicada en la calle de Melchor Muzqui~,

. Ecatepec de Morelos, el dfa 31 de Octubre de 2013 alas 18:45hrs., en este sentido el
Reglamento no sanciona estas situaciones, pero afecta la armonfa del Plantel,
ademas que se detecta un comportamiento anormal de la alumna agresora ya que
no existe problematica alguna para este dano impulsivo; Por 10 anteriormen
expuesto se conjetura que esta situaci6n pueda volver a ocurrir, por 10 que c
fin de prevenir esta situaci6n se expone a este consejo.
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La Lic. Rosa Marfa Montes de Oca Huerta, Jefa de la Unidad Jurfdica, comento que
debido a que sucedio fuera de las inmediaciones del Plantel, no se puede sancionar
a la joven agresora ya que compete a derecho publico. En este sentido, los padres
de la alumna agredida debieron acudir al Ministerio Publico y levantar el acta
correspondiente por lecciones, para que a su vez se Ie asigne a la alumna agresora
la sancion correspondiente. A su vez se recomienda que en el Plantel se detecte la
conducta de la alumna agresora, para que asista a terapia.

EI Dr. Edgar Alfonso Hernandez Munoz, Director General, les comento que con el
proposito de evitar estas situaciones se genere la propuesta de las herramientas
para disuadir este tipo de conductas antisociales.

Direccion de Vinculacion con 105 Sectores Productivo y de Servicios.

Inciso a).- Talentos CECyTEM. La Lic. Nadia Paolina Alcantara Garda, Directora de
Vinculacion con los Sectores Productivo y de Servicios, comento que se lIevaron a
cabo los cuatro concursos regionales en los Planteles y el evento final se lIevara a
cabo en 9 de diciembre alas 11:00 en el Centro Cultural Mexiquense. '

Inciso b).- Convocatoria Comic Cecyto. La Lie. Nadia Paulina Alcantara Gard
Directora de Vinculacion' con los Sectores Productivo y de Servicios, comento que
en el Marco de las actividades que se van a realizar entorno a los festejos del XX
Aniversario del Organismo se Ilevo,.a cabo la convocatoria Comic Cecyto, asf como
la de himno CECyTEM, solicitando su difusion en lasPlanteles. .

Inciso c).- Programa de Promocion de Lectura. La Lic. Nadia Paulina Alcantar
Garda, Directora de Vinculacion con los Sectores Productivo y de Servicios
comento que el Programa de Promocion de Lectura fue enviado por la
Coordinacion Nacional de los CECyTE' s, el que refiere que los alumnps deben de
leer un libro por 10 menos cada 3 meses, 10 anterior con el proposito de que la
matrfcula total del CECyTEM Ileve a cabo la lectura de 140,000 libros al ano, este
programa se implementara a partir de enero y se haran Ilegar los parametros para
su ejecucion.

Inciso d).-Resultados Encuentro Nacional Deportivo 2013. La Lic. Nadia Paulina
Alcantara Garda, Directora de Vinculacion con los Sectores Productivo y de
Servicios, comento sobre los Resultados obtenidos destacando el logro de ]0
medallas en las secciones de: Basquetbol femenil en primer lugar; Basquetb
varonil en segundo lugar; Voleibol femenil en segundo lugar; Relevos femenil en
segundo lugar; Futbol varonil en tercer lugar; Relevos femenil en tercer lugar; 1500
metros en femenil tercer lugar; 400 metros femenil en tercer lugar y 500 metros
femenil en tercer lugar, en este sentido recalco que estos encuentros deportivos,
los de Arte, Cultura y de Tecnologfa son voluntarios, ningun plantel esta forzado a
participar, simplemente se hacen con el objetivo de servir de incentivo para que los
alumnos esten mas motivados, en este contexto el C. Gobernador Constitucional
del Estado de Mexico, Dr. Eruviel Avila Villegas, premiara el esfuerzo y la dedicacion

_,obtenido en estos encuentros alas alumnas que obtuvieron el primer lugar en
Basquetball femenil, fomentando exito entre nuestros jovenes.~

Inciso e).-Logo XX Aniversario. La Lie. Nadia Paulina Alcantara Garda, Directora d
Vinculacion con los Sectores Productivo y de Servicios, comento que d la
convocatoria enviada a docentes y alumnos del Colegio para el concur 0 d
seleccion de logo de los festejos del XX Aniversario, se les informa que el nad



La presente Hoja forma parte integral de acta numero 100 de la Cente ma
Sesi6n Ordinaria de Consejo Academico del Colegio de estudios Cientfficbs y
Tecnol6gicos del Estado de Mexico, celebrada el 04 de Diciembre de 2013 e' las '\'.
Instalaciones del Plantel Coatepec de Harinas del Colegio tudios Cientf 'cos '\~r
y Tecnol6gicos del Estado de Mexico. "'\.6



/,," /

es el Lic. Jose Luis Gonzalez Hernandez, docente de programacion del Plantel
Chimalhuacan II.

• Departamento de Servicio Social y Becas.

Inciso a).- Becas PROBEMS. La Lic. Nadia Paulina Alcantara Garda, Directora de
Vinculacion con los Sectores Productivo y de Servicios, comento que ya se
entregaron las tarjetas y se esta en espera para que en la segunda quincena de
diciembre ya se tenga este deposito.

Inciso b).-Abandono Escolar. La Lic. Nadia Paulina Alcantara Garda, Directora de
Vinculacion con los Sectores Productivo y de Servicios, comento que ya se hizo la
entrega correspondiente y en la segunda quincena de diciembre ya se tenga este
deposito.

Inciso c).-Reporte de Status de Servicio Social en cada Plantel. La Lic. Nadia Paulina
Alcantara Garda, Directora de Vinculacion con los Sectores Productivo y de
Servicios, les comento que se ha cumplido con un 53%.

Inciso d).-Convenios celebrados con los municipios. La Lic. Nadia Paulina Alcantar
Garda, Directora de Vinculacion con los Sectores Productivo y de Servicios,
comento que se lIeva un total de 75%, cubriendo asf 48 municipios con los que se
han lIevado a cabo gestiones, solicitando que los planteles que no tienen convenio
con los municipios lIeven a cabo 10 propio. -

Inciso a).- Disposiciones Generales y Lineamientos para el manejo de fonda de caja.
el M. en C. P. Abraham Martinez Zamudio, Director de Administracion y Finanzas,
les comento que se turnaron las Disposiciones Generales y Lineamientos para el
manejo de fonda de caja con el motivo de dar a conocer los lineami.entos en
materia financiera, principalmente del manejo de fonda fijo, 10 anterior con el
objetivo de tomar conciencia, programar los requerimientos y sustentar los mismos.

Direccion de Planeacion y Evaluacion Institucional.

Inciso a).- Reporte del Avance en Planteles sobre la Operaci6n del Plan Institucio
del CECyTEM. EI Arq. J. Jesus Contreras Tenorio, Director de Planeacion
Evaluacion. Institucional, comento que de la documentacion planteada en dfas
anteriores, se evaluo hacer un base de calculo, misma que se les hara lIegar, en este
contexto la Direccion de Planeacion y Evaluacion Institucional esta a su disposicion.

Punto 6. Respecto a los asuntos Generales:

Inciso a).- Intervenci6n del Lic. Yovany Vergara Cortes, Director del Plantel
Cuautitlan, sobre el Instrumento para el seguimiento de la Evaluaci6n integral. EI
Lic. Yovany Vergara Cortes, Director del Plantel Cuautitlan, les comento que una
,estrategia implementada en el Plantel Cuautitlan, para el programa en contra de la
de.s.ercion "Yo no abandono", es transparentar los procesos de calificacion en un
concentrado donde se firman los criterios de calificacion de los docentes, mismos
que se capturan en un programa que arroja una evaluacion integral de cada parci
despues se jalan todas estas calificaciones y se hace un dictamen de promedio . ai,
adicional a esto se contempla la asistencia de los alumnos de este mod se
emparejando la evaluaci6n con la asistencia, de manera tal que h?FORMAPARTEDE~CENTE5i1DELcpl~
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inconsistencia, de esta forma esta herramienta aclara los procesos de auditoria y de
calificaci6n, en otro aspecto este programa permite generar un reporte por
maestro, mismo que se Ie entrega a los padres durante cada parcial, de esta forma
se percibe como van avanzando los grupos, en este sentido 10 primero que interesa
es la permanencia en los grupos y observar que matrfcula se les da y que matrfcula
entrega el docente; posteriormente en la parte de aprovechamiento se van
conociendo y se observa como cada grupo va avanzando parcial por parcial, esto
permite ubicar las areas de oportunidad; la aprobaci6n que van teniendo versus
reprobaci6n , este programa de igual forma arroja informes sobre los que tiene
alumnos un alto fndice de reprobaci6n; esto permiti6 entre otras cosas bajar en el
Plantel de un parcial al otro 50% de reprobaci6n, esto en coordinaci6n con tutores y
orientadores, de igual forma se documenta y se usa para saber si se reitera una
problemiltica, teniendo el beneficio de fincar responsabilidad a los padres durante
cada parcial; otro aspecto es que a los alumnos con el mejor promedio se les otorga
un reconocimiento en una ceremonia publica.

Se aprob6 el acta de la Nonagesima Novena Sesi6n del

Academico.

EI pleno del Consejo Academico, acuerda la modificaci6n

periodos de regularizaci6n en el calendario escolar cicio 2013-2014,

quedando como siguen: Para el semestre 2013-2014; Extraordinario

I del 20 al 24 de enero de 2014, Extraordinario II del 28 de enero al 4

de febrero de 2014 y Titulo de Suficiencia del 6 al 12 de febrero e

2014. Para el seme;;tre 2014-2014; Extraordinario I del 21 al 25

julio de 2014, Extraordinario II del 29 de julio al 4 de agosto de 2014

y Titulo de Suficiencia del 6 al12 de a§losto de 2014.

EI Pleno del Consejo Academico, autoriza las modificaciones del

Reglamento de Plantel del CECYTEM, las cuales aplican para 1

alumnos que ingresaron en el cicio escolar 2013-2014 y posteriores.

EI pleno del Consejo Academico, acuerda que las decisiones sobre

los permisos de cualquier fndole para personal administrativo como

docente, las determinara el jefe inmediato y en caso de los Planteles

el Director del mismo, quienes estaran facultados para emitir esta

autorizaci6n, siempre y cuando no se afecten las actividades de sus

respectivos planteles.

EI pleno del Consejo Academico acuerda revisar la instalaci6n de una

estructura integral en las oficinas alternas de la Direcci6n General

Plantel Cuautitlan Izcalli, que trate temas en relaci6n a v·
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alcoholismo y drogadicci6n, en el cual se busque el instrumento que

manifieste que es inadmisible que se generen comportamientos

violentos entre las personas pertenecientes al Organismo en

cualquier ambito.

EI pleno del Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

recomienda a la Directora del Plantel Ecatepec II, Blanca Esthela

Gonzalez Garda, invitar a los padres de la alumna Ivonne Paloma

Moreno Magana con numero de control escolar 13415082270197 de la

Especialidad de Trabajo Social del Plantel, quien agredi6 ffsicamente

a la alumna Diana Guadalupe Zarate Abad de la especialidad de

Trabajo Social Grupo 109, en las inmediaciones del Plantel, someterla

a un tratamiento psicol6gico para el control de su comportamiento

violento.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

ratific6 la reincorporaci6n del alumno Luis Enrique Perez Medina del

Plantel Ecatepec II, qujen caus6 Baja Definitiva en quinto semes e

por dejar de asistir a clases a partir. del ,t~rcer examen parcia

derivado del fallecimiento de su Abu'elo materno y'que su Madre

sufri6 una enfermedad. Solicita su Reincorporaci6n al quinto

.semestre en el periodo 2013 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinar ,

ratific6 la reincorporaci6n del alumno Antonio Nunez Alfaro de

Plantel La paz, quien caus6 Baja definitiva en el segundo semestre

por reprobaci6n de materias, 10 anterior derivado a motivos de salud

por sufrir Bradiarritmia Cardiaca. Solicita Reingresar al segundo

semestre en el periodo 2014 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinari

ratific6 la reincorporaci6n de la alumna Jaqueline Sanchez Valdivia,

del Plantel La paz, quien caus6 Baja definitiva en el sexto semestre

por dejar de asistir aclases, 10 anterior derivado a motivos de salud

por sufrir crisis convulsivas. Solicita Reingresar al segundo semestre

en el periodo 2014 - 2014,
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EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

ratific6 la reincorporaci6n del alumno Javier Rangel Heredia del

Plantel Tultitlan, quien caus6 Baja definitiva en el segundo semestre

por dejar de asistir aclases, 10anterior derivado a motivos de salud

ya que padeci6 cancer testicular izquierdo. Sollcita Reingresar al

sexto semestre en el periodo 2014 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

ratific6 la reincorporaci6n del alumno Gerardo Guadarrama Perez del

Plantel Jilotepec, quien caus6 Baja definitiva en el sexto semestre

por acumulaci6n de materias reprobadas, derivado a que su mama

fue diagnosticada con cancer y se hizo cargo de ella en el hospital.

Solicita su Reincorporaci6n al sexto semestre en el periodo 2014 -

2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

ratific6 la reincorporaci6n d~ la alumna Sayra Samantha Vazqu

Solis, del Plantel Jilotepec, quien q:aus6 Baja definit'iva en el sexto

se~estre por dejar de a~stir a da~s, 10 anter'ior derivado al Divorcio

de sus padres. Solicita Reingresar al sexto semestre en el periodo

2014 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

ratific6 la reincorporaci6n del alumno David Dfaz Rivas del Plantel

Jilotepec, quien caus6 Baja definitiva en el segundo semestre por

dejar de asistir aclases, derivado a que su mama fue diagnosticada

con cancer, aunado a la pobreza extrema que sufre la familia. Solici a

su Reingresar al segundo semestre en el periodo 2014 - 2014.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

ratific6 presentaci6n del Examen especial a la alumna Diana Balderas

Juarez, del Plantel Ixtapaluca II, quien caus6 Baja definitiva en el

sexto semestre por no presentar los examenes extraordinarios de la

materia "Matematicas aplicadas", 10 anterior derivado a motivos de

salud ya que padece Hipotiroidismo. Solicita la aplicaci6n de Examen

especial para concluir sus estudios.
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EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

ratific6 presentaci6n de Examenes especiales de dos materias al

alumno Gabriel Castro Martinez, del Plantel Ixtapaluca II, quien caus6

Baja definitiva en el sexto semestre por no presentar los examenes

extraordinarios de las materias "Matematica Aplicada y Costos y

Presupuestos", 10 anterior derivado a que actual mente labora para

ayudar a su familia, ya que tienen problemas econ6micos. Solicita la

aplicaci6n de Examenes especiales de las dos materias para concluir

sus estudios.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,

ratific6 la Baja Definitiva del alumno Aldo Yair Aviles Gonzalez, del

Plantel Coatepec Harinas, quien causo suspensi6n de sus derechos

escolares, 10 anterior cferivado a que portaba y distribuia drog s

(marihuana) dentro del Plantel (Reincidencia). Solicita la ratificacio

de la Baja Definitiva.

EI pleno de Consejo Academico en su Centesima Sesi6n Ordinaria,,
ratific6 la Baja Definitiva del alumno Jose de Jesus Duran Ramirez,

del Plantel Xonacatlan, quien causo suspensi6n de sus derechos

escolares, 10 anterior derivado a que estaba alcoholizado dentro de

las aulas del Plante!. Solicita la.ratificaci6n de la Baja Definitiva.

/.,
DR. EDGAR ALFONSO HERNANDEZ

MUNOZ
DIRECTOR GENERAL Y PRESIDENTE.
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M. en C. P. A RAHAM MARTINEZ
AMUDIO

DIRECTOR D ADMINISTRACION Y
INANZAS.

A MARIA MONTES DE OCA
HUERTA

JEFA DE LA UNIDAD JURIDICA.

LFO BALLESTEROS
GOLLADO

DESARROLLO DOCENTE.

DON NAVA
. ESARROLLO DOCENTE

IESEMPENO ESCOLA

A SOTO
SUBDIRECTOR

DE CONTROL ESCOLAR.

TEODORAKIS RODRIGUEZ
DONIS.

E DE VINCULACION Y EXTENSION
EDUCATIVA.
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ILLERMO A. HERRERA
ALCANTARA

DIRECTOR DEL PLANTEL
ACAMBAY

MTRA. IGNAC~A GONZALEZ
DIRECTORA DEL PLANTEL

ATLAUTLA.

L. en P. M URDES JUAREZ
HEZ

DIRECTORA EL PLANTEL
CHICOLOAPAN.

@~
L1C. KARLA CARINA CORONA GARCfA

DIRECTORA DEL PLANTEL
CHIMALHUACAN II.

M. en C. OSCAR MEND ZA ANGELES
DIRECTOR DEL PL

ECATEPEC I.

RICIA HERNANDEZ
NGUIA

DIRECTORA DEL PLANTEL
ACULCO.

M. en C. AN LILIA CERVANTES MEZA
DIRECTORA DEL PLANTEL

CHALCO.

\
Q.F.B. DEMETRIO MA fAS PEREZ

DIRECTOR DEL PL NTEL
CHIMALHUACAN.

c.P. BLANCA ESTEL
GARCf

DIRECTORA DE PANT
ECATEPE
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LI 0 RAFAEL PACHECO
VELAZQUEZ

DIRECTOR DEL PLANTEL
IXTAPALUCA II.

M.enQG~
ALMANZA

DIRECTORA DEL PLANTEL
IXTLAHUACA.

M.A.D.N Lie. CARLOS JAVIER
CONTRERAS DORDELL Y

DIRECTOR DEL PLANTEL
JIQUIPILCO.

BEL MENDEZ
MANZANARES

DIRECTORA DELPLANTEL
METEPEC II.

M. en C. ADRIAN D J
MONZALVO

DIRECTOR DEL PLANTEL
IXTAPALUCA I.

USTAVO MALDONADO CUEVAS
DIRECTOR DEL PLANTEL

JILOTEPEC.
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THER CAMPOS
CHEZ

TORA DEL PLANTEL
EZAHUALCOYOTL II.

ING. R RIO VITE LINARES
DIRECTOR DEL PLANTEL

SULTEPE

U TOLEDO
ACHO DE LA

PLANTEL
VALLE.

ING. ALV GARCIA BLANCAS
ENCARGADO"DEL DESPACHO DE LA

DIRECCION DEL PLANTEL
NICOLAs ROMERO I.
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M. en C. YU ISMA LETICIA CORTE
SANDOVAL

DIRECTORA DEL PLANT L
TEQUIXQUIAe.

ALVAREZ
A DEL PLANTEL

TUL TEPEe.

MTRA. AMALIA LEO TO
DIRECTORA DEL PLAN

VALLE DE BRAVO.
J..?'

RASMO ROSALES
EZ

ENCARGA 0 DEL DESPACHO DE LA
DIRECCION DEL PL TEL

VILLA DEL CA ON.

ANO BARCENAS
DEL DESPACHO DE LA

CION DEL PLANTEL
XONACA TLAN.

M. en . BEA TRIZ ELSA
DIRECTORA DEL

TOLUCA.

R ARDO ALMERALLA
BANDA

CTOR DEL PLANTEL
TULTITLAN.

fIl
DR. MIGUEL

ENCARG
DI

VALLE

~enl-\a Ua\\erSo ;;-
~ C. HERMILA VALLEJOLOPEZ

DIRECTORA DEL PLANTEL
JOSE VI LA DE LEN DE.
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